



GETTY IMAGES

La Iglesia católica está preocupada por la política alemana

Las crisis recientes han llevado a los obispos a pronunciarse.

- Josue Michels
- [22/11/2024](#)

El ascenso del partido de extrema derecha Alternativa para Alemania (AfD, por sus siglas en alemán), el estancamiento político en Sajonia y la ruptura del gobierno federal de coalición de Alemania preocupan a la Iglesia católica.

En febrero, los obispos católicos de Alemania condenaron a la AfD y advirtieron contra votar por ellos. “La declaración es muy inusual”, explicó Deutsche Welle, “porque durante los últimos 25 años, los obispos católicos se han mostrado reacios a ofrecer valoraciones sobre los partidos políticos”.

PT

Pero las crisis recientes han hecho que los obispos se pronuncien. Fíjese en los siguientes titulares de varias publicaciones católicas de Alemania:

- “La Conferencia Episcopal considera inelegibles a los partidos de extrema derecha: ‘Incompatibles con la visión cristiana de la humanidad’ (*domradio.de*, 22 de febrero).
- “Antes de las elecciones [en Alemania del Este]: La Iglesia advierte claramente contra la AfD” (*katholische.de*, 31 de agosto).
- “La Conferencia Episcopal quiere sancionar a los miembros de AfD” (*Die Tagespost*, 26 de septiembre).
- “Crisis de la Coalición del Semáforo: La Iglesia reacciona con frustración y preocupación” (*katholische.de*, 6 de noviembre).
- “Los empresarios católicos piden un rápido voto de confianza tras la salida del semáforo: ¿Por qué perder tanto tiempo?” (*domradio.de*, 7 de noviembre).

Los líderes y las asociaciones católicas se han mostrado especialmente preocupados por la reciente crisis de gobierno en Alemania. “Las disputas públicas y la falta de unidad en la labor gubernamental están retrasando decisiones y reformas que se necesitan con urgencia”, explicó la Federación de Familias Católicas.

El Dr. Martin Nebeling, presidente federal de la Asociación de Empresarios Católicos, declaró *adomradio.de*:

Alemania tiene derecho a ser gobernada con sensatez. En las últimas semanas, han surgido considerables dudas

al respecto. En este sentido, creo que ahora se están deshaciendo cosas que no encajaban bien desde el principio. Sobre todo si se tiene en cuenta la emotividad de las declaraciones del canciller.

El cardenal Reinhard Marx, sin embargo, cree que el sistema político alemán puede hacer frente a las crisis. “Creo que subestimamos en nuestro país lo que significa disponer de instituciones que funcionen y que también puedan hacer frente a situaciones difíciles”, afirmó.

El canciller alemán Olaf Scholz fue el primer canciller de Alemania sin afiliación religiosa desde la Segunda Guerra Mundial. Angela Merkel, protestante, estuvo en el poder durante 16 años antes que Scholz, y otro protestante, Gerhard Schröder, estuvo en el poder antes que ella durante siete años. Sin embargo, el próximo candidato a canciller de la Unión Demócrata Cristiana, que tiene más posibilidades de ganar las elecciones, es católico romano. Alemania podría volver a estar gobernada por un canciller católico.

Pero hay pocos motivos para el optimismo en la Iglesia católica: el clima político actual y las crisis mundiales hacen que gobernar sea extremadamente difícil.

La Trompeta cree que Europa afrontará estos próximos retos mirando a su pasado. En “Vigile de cerca a este hombre”, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explicaba:

Europa no es hoy tan católica como en el pasado, pero eso cambiará pronto y con rapidez. La Biblia profetiza que la superpotencia europea venidera será guiada por la Iglesia católica romana, al igual que lo ha sido en las seis resurrecciones anteriores del Sacro Imperio Romano durante los últimos 1.500 años.

El libro del Apocalipsis habla de una unión Iglesia-Estado que, según la profecía, se levantará una vez más. A medida que continúen las crisis, esperamos que la Iglesia católica se implique más. Las recientes declaraciones políticas pueden ser sólo el principio. El Sr. Flurry escribió en 2021:

Este Sacro Imperio Romano de nuestros días es una vez más una alianza Iglesia-Estado, ¡en realidad un imperio *guiado por un poder religioso!* No sólo debemos estar atentos al ascenso de un hombre fuerte que guíe el imperio, sino también al aumento de la influencia de la Iglesia católica sobre él.

La Trompeta y su predecesora *La Pura Verdad* han observado esta tendencia durante muchas décadas. Ahora, la invasión rusa de Ucrania, la elección de Donald Trump en Estados Unidos y la crisis política de Alemania dan a la Iglesia católica más incentivos que nunca para implicarse más.

En 1980, el difunto Herbert W. Armstrong predijo: “Lo que Rusia está haciendo será la chispa que unirá a los jefes de las naciones de Europa con el Vaticano para formar unas ‘Naciones Unidas de Europa’. Los políticos no pueden hacerlo por sí solos. Sólo con la colaboración del Papa podrán hacerlo”.

El Sr. Flurry escribió: “Sea quien sea el líder general de esta poderosa, mortífera y bestial superpotencia, la Iglesia católica será en gran medida responsable de instalarle en el poder y de guiarle”.

El líder que el Sr. Flurry ha observado para desempeñar este cargo ha estado cada vez más en contacto con la Iglesia católica. El Sr. Flurry señaló:

Karl-Theodor María Nikolaus Johann Jacob Philipp Franz Joseph Sylvester Buhl-Freiherr von und zu Guttenberg es católico romano. Freiherr es la abreviatura de *Reichsfreiherr*, que significa *barón del Sacro Imperio Romano*. Este título fue otorgado a la familia por el emperador Leopoldo I, a quien Eduard Habsburgo describió como “la cúspide de la fe católica en tierras de los Habsburgo”. Desde 2009, hemos observado la conexión de Guttenberg con la Iglesia católica, y recientemente ha hecho varias declaraciones al respecto.

En diciembre, Guttenberg publicó su documental sobre el “poder de las iglesias”, centrado principalmente en la Iglesia católica. Habló de los escándalos católicos con el experto vaticanista Andreas Englisch en su *podcast*. Guttenberg también habló de los “milagros” de la Iglesia. Cree firmemente en la Iglesia católica.

Englisch dijo que los intentos de Alemania de reformar la Iglesia católica sin la bendición del Papa son inútiles, palabras que al Vaticano ciertamente le encanta oír. En varias entrevistas y *podcasts*, Guttenberg ha dicho al pueblo alemán que “la cola no puede menear al perro”, lo que significa que Alemania no puede dictar a la Iglesia ya que el Vaticano y el papa son la cabeza.

¡Estas declaraciones refuerzan a la Iglesia católica y al papa! (...)

¿Quién habla así de la Iglesia católica? Guttenberg comprende que es esta Iglesia la que dirigirá el Sacro Imperio Romano. Sólo el Vaticano puede unir ese imperio. Creo que Guttenberg está cerca de conseguir un cargo muy fuerte en este poder político dirigido por la Iglesia.

Desde entonces, Guttenberg ha seguido estrechando sus relaciones con la Iglesia católica. En septiembre, fue coautor de un libro con Gregor Gysi que fue publicado, como los libros anteriores de Guttenberg, con la editorial católica *Herder*. También habló con la publicación católica *Herder Korrespondenz* sobre el fin de la guerra y la necesidad de armas nucleares europeas. En abril, fue entrevistado por Tobias Liminski para la revista *Grandios*, que tiene el objetivo declarado de “anclar

los valores cristianos en la sociedad”.

Estamos a punto de ver el cumplimiento dramático de la profecía bíblica. Para estar al tanto de estas profecías y saber a dónde conducen, lea “[Vigile de cerca a este hombre](#)” de Gerald Flurry.